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Top 4 Einwohnerfragestunde

 
Frau Langhans (Anwohnerin der Straße Am Bleicher Berg) teilt mit, dass der 
LKW-Verkehr abgenommen hat, seit das Verkehrsschild aufgestellt wurde. Nun ha-
ben die Anwohner gehört, dass das Schild wieder entfernt werden soll. 

Frau Scheiderer erläutert, dass momentan Gespräche mit dem zuständigen Mit-
arbeiter des Landkreises geführt werden, wie das Durchfahrtsverbot zukünftig ge-
regelt wird. Der Landkreis hat im Vorfeld festgestellt, dass die Schilder dort so 
nicht stehen dürfen. Es soll eine adäquate Lösung herbeigeführt werden. 

Herr Schulz unterstützt die Ansicht der Anwohner und merkt an, dass der schwe-
re LKW-Verkehr die Straße kaputt macht. 
  


